

Dans le cadre du cours de LCA Latin, un voyage d'étude en Provence romaine est proposé cette année aux élèves latinistes des trois niveaux (5ème, 4ème et 3ème). Il se déroulera au tout début du printemps, du 05 au 09 avril. Nîmes, Arles bien sûr, mais aussi le théâtre antique d'Orange et les vestiges de Glanum à Saint-Remi de Provence. Une occasion pour les élèves d'étudier *in situ* les traces laissées par la civilisation romaine sur le territoire français. Et des combats de gladiateurs à admirer et auxquels participer pour finir le séjour en beauté !

